

**POKJA LXIX UNIT LAYANAN PENGADAAN
KABUPATEN INDRAGIRI HULU TAHUN ANGGARAN 2018**

PENYEDIAAN SARANA PRODUKSI PERTANIAN/PERKEBUNAN	BERITA ACARA HASIL PELELANGAN (BAHP)
PEKERJAAN : BELANJA BAHAN OBAT-OBATAN LANJUTAN DAN BMHP	Nomor : 68.5/BAHP / Pokja LXIX/ POKJA ULP/ BBOL&BMHP/ POPK/ DINKES/ X/ 2018 Tanggal : 18 Oktober 2018 Lamp : 1 (satu) berkas

Pada hari ini, Kamis tanggal 18 Oktober 2018 bulan Oktober tahun Dua ribu delapan belas, Kami yang bertanda tangan di bawah ini Pokja LXIX ULP Kabupaten Indragiri Hulu Kegiatan Penyediaan Sarana Produksi Pertanian/Perkebunan berdasarkan Surat Perintah Kepala ULP Kabupaten Indragiri Hulu No. 67/Adm/ULP/VIII/2018 tanggal 24 Agustus 2018, telah mengadakan rapat evaluasi penawaran penyedia barang/jasa untuk pekerjaan tersebut di atas.

A. Evaluasi mengenai :

1. Evaluasi Koreksi Aritmatik
2. Evaluasi Penawaran

B. Kesimpulan hasil evaluasi/penelitian sebagai berikut :

No	Nama Perusahaan	Harga Penawaran Terkoreksi Termasuk PPN (10%) (Rp.)	Hasil Evaluasi			Hasil Evaluasi	Keterangan
			Adm.	Teknis	Harga		
1	PT. BUKIT BARISAN BERJAYA	968.953.700	MS	TMS	TDE	GUGUR	1. Surat Dukungan PT. Merapi tidak melampirkan registrai Menteri Kesehatan, dan tidak melampirkan brosur, 2. Surat penunjukan dari PT. Ifar P ke PT. SBP sebagai distributor masa berlaku sudah habis, 3. Brosur tidak lengkap, 4. Beberapa Produk mempunyai komposisi tidak sesuai Spesifikasi 5. Tidak melampirkan surat pernyataan akan memberikan pelatihan
Penjelasan :							
DPJ : Dapat Dipertanggung Jawabkan		- Perusahaan yang dievaluasi		:		1 Perusahaan	
TDPJ : Tidak Dapat Dipertanggung Jawabkan		- Memenuhi persyaratan		:		0 Perusahaan	
MS : Memenuhi Syarat		- Tidak memenuhi persyaratan		:		1 Perusahaan	
TMS : Tidak Memenuhi Syarat							
TDE : Tidak Dievaluasi							

Berkaitan dengan tidak ada peserta yang lulus sampai tahap evaluasi teknis, dengan mengacu peraturan yang berlaku, maka lelang ini kami nyatakan **Gagal** dan akan dilaksanakan **Lelang Ulang**.

Demikian berita acara hasil pengadaan ini dibuat dengan sebenarnya untuk dapat dipergunakan seperlunya.

Dievaluasi Oleh :

POKJA LXIX ULP KABUPATEN INDRAGIRI HULU